seventh sense group

seventh sense times セブンセンスタイムズ

2024 Nov.

Vol.045









通方式と特別方式



遺言には「普通方式」と「特別方式」があります

普通方式には自筆証書遺言、公正証書遺言、秘密証書遺言の 3種類があります。特別方式は特定の状況に応じた遺言で、死亡 の危急に迫った者、伝染病隔離者、在船者、船舶遭難者等の遺 言が含まれます。

含置書館曾自

自筆証書遺言は、遺言者が遺言の全文、日付、氏名を自 ら書き押印する形式です。この方法の最大の特徴は、証人 や立会人が不要であり、個人のプライバシーを保護しなが ら遺言を作成できる点です。

しかし、遺言の全文、日付、氏名の記載は法的に必須で、 これらが不備の場合、遺言は無効とされます。また、自筆証 書遺言には検認が必要で、家庭裁判所で相続人の立会い のもとで開封されます。これは遺言の内容が書き換えられ ることを防ぐためです。遺言者が法務局に遺言を預けてい る場合、書き換えの恐れがないため検認は不要です。

なお、自筆証書遺言は遺言者が全文を手書きする必要 があり、パソコンやタイプライター、その他の電子デバイ スを用いた作成は認められていませんが、財産目録や銀 行通帳のコピー、不動産登記簿謄本などの付属文書はパ ソコンで作成して添付することは可能です。

会影響號五公

公正証書遺言は、遺言者が公証人と証人の前で遺言内 容を口述し、公証人が筆記する方式です。証人は2人以上 必要で、内容を確認後に署名押印します。この遺言の原本 は公証役場に保管され、検認は必要ありません。

証人になれないのは遺言内容に利害関係のある者で、 推定相続人やその配偶者、受遺者とその配偶者などが該 当します。

級密証書遺言

秘密証書遺言では、遺言者が自ら遺言書を作成し封印 後、公証人の前でその遺言書であると証言し、公証人と2 人以上の証人が署名押印します。この遺言も検認が必要 です。

秘密証書遺言は内容を他人に知られることなく遺言を 設定できるメリットがありますが、封印された内容に誤り があると改正が難しいため、慎重な作成が求められます。

これらの遺言方式は、遺言者の意向や状況に応じて適切に選 択することが重要です。遺言の法的要件を満たすためにも、可 能な限り法律の専門家に相談することをお勧めします。

文●セブンセンス税理士法人 パートナー 高橋伸二

hm | セブンセンスグループ ネットメディア更新中!

セブンセンスグループ

公式note

毎月、若手社員がグループの 諸活動を連載☆ 社内イベントの模様や 繁忙期の奮闘記、 新人研修の様子などを お伝えしています♪





セブンセンス 経営者の おしえて相談室

ほぼ毎日更新! ここでしか知れない 情報が満載☆ 専門家による 解説記事はもちろん、皆さんの ご質問に答えるショート動画は必見!







Please check out our English YouTube page! 英語で「Topics」をYouTubeにて配信中

ネイティブスピーカーのスタッフが、日本の税制やビジネス、 そのほかさまざまなトピックスを、30秒間でコンパクトに英語で発信。 情報収集や英語のヒアリングなどに、ぜひご活用ください!



P O S の 目 玉 能

×

この秋、米国Apple社のスマートフォン 「iPhone」の新型が発表、発売。同時にMac、 iPhone、iPadなどApple社製品の新OSへ のアップデートも行われました。今年は「Apple Intelligence」など、AI機能の追加などが注目さ れています。しかし、今回のアップデートには、そ れ以外に見逃せないものがありました。

それは、「iPadに純正の計算機アプリ」が登場 したこと! …いまさら計算機? その通りなので すが、それには裏話があったのです。

時は、初代のiPadが発売された2010年に遡り ます。初代のiPadには、iPhoneの計算機アプリを そのまま(画面サイズのみ変更)搭載される予定で した。

発売を一ヶ月後に控えた同年4月。当時のCEO だった故スティーブ・ジョブス氏は、ソフトウエアを 担当の上級副社長スコット・フォーストール氏を呼 び出し、計算機のデザインを却下しました。フォー ストール氏は食い下がりますがジョブス氏はNO。 結局純正の計算機アプリがないままiPadは発売さ れました。良くも悪くも、ジョブズ氏らしいエピソー ドではあります。

その後、APPストアには他社の計算機アプリが 多数登場。Apple社としても優先度が高くなかった のか、今年になるまで登場しませんでした。

さて、iPad OS 18に搭載された「計算機」アプ リ。どんな目玉機能があるかと言うと「手書きで計算 ができる」こと。手書きで「2+3=」と書くと、=の横 に「5」と表示。しかも面白いのが、画面を解析して、 自分の書いたような手書き風文字で表示してくれま す。もちろん設定でOFFにもできるので、小学生の

> お子さんがいるご家庭でも安心 です。

> さてこの計算機アプリなら ば、ジョブス氏もOKを出してく れるでしょうか?



_									
A~Dに入る数字を足すといくつになる	4				9	5			
			1	2				6	4
		7			A		3		
		3			В		4		
	7			8	5	4			1
解答は、欠月号を			9		С			8	
自なる			6		D			9	

解答欄

8

6Ĭ

先達に学ぶ。

「忍耐強くも 果敢に攻める」

ボビー・ジョーンズ



"球聖"ボビー・ジョーンズ。1923年にゴルフの全米オープンで初優勝。 その後8年間で13勝という驚異的な記録を残している。

ボビーは1902年、アメリカのジョージア州・アトランタで生まれた。少 年期からゴルフに親しみ、9歳のときには地元のジュニア選手権で優 勝したという。14歳で全米アマチュアに出場、19歳では全英オープンに 初挑戦。一方、ジョージア・テック大学で機械工学、ハーバード大学で英 語文学の学士を取得。さらに弁護士の資格を得て、その後も弁護士と して働きながら、生涯アマチュアとしてプレーした。

アマチュアながらボビーの活躍は目覚ましい。1930年には全英アマ で優勝。さらに全米オープン・全英オープン・全米アマで優勝。当時の4 大メジャーを制し、年間グランドスラムを達成した。スポーツ界でグラン ドスラムという言葉が使われたのはこのときが初めてだと言われる。 そして彼は年間グランドスラム達成から7週間後、28歳であっさりと競 技生活を引退。まさに伝説的なプレイヤーだ。

しかしこれらの成績だけでは、彼を球聖と呼ぶ理由として十分では ないだろう。ボビーの魅力は、忍耐強く謙虚な人柄にもある。ゴルフは 自然が相手の、実に繊細なスポーツ。そこで「自らの実力を知り、実力 相応のプレーを心がける」とし、その上で「チャンスが巡れば果敢に攻 める」。それがボビーだった。競技生活を引退した後も彼はゴルフに関 わった。オーガスタ・ナショナル・ゴルフクラブをつくり、現在はそこでマ スターズ・トーナメントが開催されている。

忍耐強く、けれども果敢た。偉大な勝利の秘訣がそこたある。



0

基礎から学ぶ 海外資産の法務と税務

●編著:セブンセンス税理士法人 ●出版社:金融ブックス

●価格:2,200円(税込)

■発売中

海外資産・国際相続にまつわる「国際資産 税」を基礎から紐解く良書! 国際資産に関係 する法務と税務の基本的な概念について、 海外資産を持つ方や、海外に接点をもつ相



続・贈与関係者の方から、多く寄せられる相談を基に構成。起こり得る問題を 踏まえた、事前対策の基本書としても最適。特に相談の多い米国資産にも言 及しながら、12のケース別の対処等も解説。 🔷 kinyubooks.co.jp

今月、この日に何があった?



1973年11月9日

売ジャイアンツが日本シリーズで南海ホークスを破 史上初の9年連続の日本一を達成

川上哲治監督の元、王貞治、長嶋茂雄をはじめとするスター軍団が集い、1965年 から1973年の9年間連続リーグ優勝、そして日本シリーズも制覇。しかし巨人の73年 のシーズンは66勝60敗4分、2位だったが最終戦でなんとか逆転優勝を果たした。対 戦した南海ホークスは、野村克也が監督と選手を兼任。当時前後期制だったパリー グで、プレーオフで勝ち抜き勢いもあった。しかし日本シリーズは、4勝1敗と南海を 圧倒、「V9」を飾った。奇しくも今年は巨人と、南海の流れを組むソフトバンクホー クスがともにリーグ優勝。さてまず日本シリーズに出られるか。戦いは続く。



45

でしょう?

2

5

1

8